



IG Weihnachtsmarkt Bergstein feierte im Forum Berinsteyn



Bergstein. Auch wenn der letzte Weihnachtsmarkt doch schon geraume Zeit zurück liegt und sogar das Osterfest bereits hinter uns liegt, gab es am 12. April Anlass zum Feiern. Bei der Scheckübergabe, zu der alle Helferinnen und Helfer sowie alle Spendenempfänger und Gönner des Weihnachtsmarktes Bergstein eingeladen wurden, gab es wieder viele emotionale Momente. Momente, die der Veranstaltung ihren eigentlichen Sinn geben. Insgesamt konn-

ten 25.300 Euro ausgeschüttet werden! Im Vordergrund standen dabei unsere Hauptspendenempfänger, die zum Teil sprachlos waren bei der Übergabe der über großen Schecks. Familie Grunert aus Bergstein wird mit 6.000 Euro unterstützt für Tochter Tilda teure medizinische Hilfsmittel aus eigener Tasche anzuschaffen und eine Rehabilitationsmaßnahme finanzieren zu können. Familie Petry aus Kelz kann mit

6.000 Euro für ihren Sohn Björn einen speziellen und transportablen GoTo-Sitz aus eigener Tasche anschaffen, der die Körperhaltung des Kindes mit Handicap unterstützt sowie Rumpf und Oberkörper stabilisiert. Der Verein „Schrittchen für Schrittchen“ aus Euskirchen erhielt ebenfalls 6.000 Euro und benötigt das Geld für die Arbeit mit traumatisierten Menschen aus der Flutkatastrophe im Ahrtal. Eine Summe, die von den Therapeuten, die sich

Tierarztpraxis
 Dr. med.vet.
Dorothee Krings
Terminsprechstunden:
 Mo. + Mi. + Fr.: 17-20 Uhr
 Di. + Do.: 17-19 Uhr
 Samstag: 10-12 Uhr
 Termine außerhalb der Sprechstunde sowie Hausbesuche nach Vereinbarung möglich.
 Paul-Heinemann-Straße 53
 52393 Hürtgenwald-Vossenack
 Tel.: 02429-901117, Mobil: 0177-7901117
www.kleintierpraxis-krings.de



an der Trauma- und Trauerarbeit für Ahrtalkinder beteiligen, noch einmal verdoppelt wird, wie Kirsten Comes voller Stolz berichtete. Weitere 3.000 Euro gingen traditionell an die Kinderferienwoche der Pfarre Bergstein. Über jeweils 1.000 Euro freuten sich die Dürener Tafel, der Förderverein der Villa Wackelzahn Brandenburg, die Seniorengruppe Bergstein und alle Grundschul Kinder in Bergstein, für die beim kommenden Martinszug Weckmänner bereitliegen werden. Ein fester Bestandteil unserer Scheckübergabe ist die Prämierung des Luftballonwettbewerbs, bei dem insgesamt 300 Euro ausbezahlt werden.

Allen Leserinnen und Lesern sei hiermit nochmals ein „herzliches Dankeschön“ für diesen tollen Erfolg mit auf den Weg gegeben, in welcher Form auch immer der Weihnachtsmarkt Bergstein und die damit verbundene „Gute Sache“ unterstützt wird. Sei es die klassische Kuchenspende oder aber auch das Verständnis dafür, dass am 1. Adventswochenende in Bergstein jedes Jahr Ausnahmezustand herrscht.